

Preserve the environment by recycling batteries or disposing of them in accordance with local, state and Federal regulations. Do not dispose of battery in fire or heat as battery may explode. Do not open, short circuit, or mutilate battery as injury may occur.

Solar unit includes (1) Lithium-Ion Cell 18650 3.7V 1200mAh rechargeable battery.

Rechargeable battery may need to be replaced after one year of normal use. For best results, replace battery with (1) Lithium-Ion Cell 18650 3.7V 1200mAh rechargeable battery. To replace the battery, turn switch OFF before replacing the battery. Unscrew cover and replace battery. Replace battery cover and tighten screws firmly to seal the unit. For best results, place unit in direct sunlight during daylight. Note: When opening the battery cover, do not remove any of the connecting wires inside the battery housing. When storing this solar unit, turn switch OFF to preserve the battery.

Protégez l'environnement en recyclant les piles ou en les éliminant de la manière homologuée par les normes locales, provinciales et fédérales. Ne jetez pas la pile dans le feu ou dans la chaleur parce qu'elle peut exploser. Ne pas ouvrir, court-circuiter ou abîmer la pile car des blessures pourraient survenir.

L'unité solaire comprend (1) pile rechargeable lithium-ion 18650 3.7V 1200mAh.

Il se peut que la pile rechargeable doive être remplacée après une année d'utilisation normale. Remplacez avec (1) pile rechargeable lithium-ion 18650 3.7V 1200mAh pour obtenir les meilleurs résultats. Pour remplacer la pile, mettez en position d'arrêt (OFF) pour conserver la pile. Dévissez le couvercle et remplacez la pile. Placez le couvercle à pile de nouveau et serrez fermement les vis pour rendre hermétique. Pour obtenir les meilleurs résultats, placez l'unité directement au soleil durant le jour. Veuillez noter : lorsque vous ouvrez le couvercle à pile, n'enlevez aucun des fils connecteurs à l'intérieur du compartiment à pile. Mettez en position d'arrêt (OFF) pour conserver la pile lorsque vous entreposez cette unité solaire.

